

Mit der Linse erspäht

Imagefilme | Zweiter Teil des Hightec-Filmfluges der STANZLmedia für Gemeinden und Firmen erfolgreich abgeschlossen.

BAD TRAUENSTEIN | Die Wetterfee und Franz Stanzl liefen Anfang September zur Höchstform auf! Aufgrund der großen Nachfrage wurde kurzerhand ein zweiter Hightec-Filmflug für Unternehmer und Gemeinden aus dem Bezirk Zwettl organisiert.

Der Filmproduzent Franz Stanzl und sein eingespieltes, Set-erprobtes Team durften wie schon beim ersten Filmflug, mit dem derzeit weltbesten und modernsten Kamerasystem der Cineflex arbeiten, welches von

den Olympischen Spielen aus London wieder zurück nach Bad Traunstein überstellt wurde.

„Die Schwierigkeiten bei solchen Filmflügen sind die vielen Unsicherheitsfaktoren. Das Kamerasystem, der Hubschrauber, der Pilot und der Kamera-Operator müssen verfügbar sein, der Sonnenstand muss für den Flug passen, die Windstärke darf nicht zu hoch sein und das Sperrgebiet des Truppenübungsplatzes Allentsteig muss für den Einflug geöffnet sein“, so Stanzl.

„Mein Hang zur Professionalität, die strahlenden und zufriedenen Gesichter unserer Kunden und mein hervorragendes Team bestätigen mich im täglichen Tun und geben mir immer wieder Kraft zu besonderen Höhenflügen aufzubrechen“, meint der Filmproduzent,

Mit dem Abschluss dieses exklusiven und einzigartigen Filmprojektes sind nun mehr als 25 Stunden HD-Material, dies entspricht einer Datenmenge von 2.500 GB, für die Herstellung von Imagefilmen und Werbespots zur Verfügung.

Und auch die Öffentlichkeit kann sich von der Einzigartigkeit dieser Aufnahmen überzeugen! Die Präsentation der Highlights zum „Filmflug Waldviertel 2012“ wird voraussichtlich im Jänner 2013 erfolgen. Wer bis dahin nicht mehr warten will, kann bereits die ersten Impressionen auf YOUTUBE unter „Flugaufnahmen Waldviertel 2012“ auf sich wirken lassen.

Um weitere Projekte dieser Art exklusiv abwickeln zu können und um ab und zu Kunden auch mal nach „klein Hollywood“ einfliegen zu lassen, ist hinter dem Firmengebäude in Bad Traunstein ein Hubschrauberlandeplatz geplant. Die Vorbereitungen hierfür wurden bereits getroffen.



Die Filmcrew drehte wieder erfolgreich. Im Bild: Cineflex-Techniker Erich Ladstädter, Camera-Operator Alexander Kaiser, Produzent Franz Stanzl und Pilot Thomas Kleiseisen

Foto: privat